

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Knoblauchsländer Bauern: Wir haben mit Gentechnik nichts am Hut

Veröffentlicht am: 10.07.2004

Szenen wie diese sind auf dem Hauptmarkt keine Seltenheit: Ein Kunde möchte erst einmal die schriftliche Garantie des Saatgut-Lieferanten sehen, dass seine Ware nicht genverändert ist, bevor er Gemüse mitnimmt. So mancher denke bei Gen- Lebensmitteln zuerst an Tomaten, bedauert Anton Offenberger vom Gemüserzeugerring im Knoblauchsländ.

[Nürnberger Nachrichten: Tomate als Schreckgespenst](#)

Links zu diesem Artikel